



## PRESSEMITTEILUNG

Helfen ist einfach –

**Öffentliche Blutspendenaktion in der Sparkasse Karlsruhe**



Karlsruhe, 14.02.2019: Die Sparkasse Karlsruhe und das Deutsche Rote Kreuz (DRK) rufen am 7. und 8. März 2019 wieder zur Blutspende auf. Die gemeinsamen Aktionen der vergangenen zwei Jahre stießen auf positive Resonanz in der Region. Auch in diesem Jahr möchte deshalb die Sparkasse das DRK bei der Blutversorgung tatkräftig unterstützen und stellt Räume zur Blutspende zur Verfügung.

Das DRK sichert 90 % der Blutversorgung in unserem Bundesland. Um den Bedarf im Versorgungsgebiet von ca. 15.000 Blutspenden zu decken, bietet das DRK

wöchentlich Blutspendetermine an. Besonders in den Fastnachtstagen, wenn örtliche Hallen anderweitig belegt sind, ist das DRK auf alternative Räumlichkeiten angewiesen.

Dafür baut die Sparkasse Karlsruhe gerne die Kundenhalle am Europaplatz um. Kurzerhand werden Räume für die Arztgespräche, Liegen zur Blutspende und Ruhezonen geschaffen. Die Sparkasse sorgt auch für einen Imbiss zur Stärkung nach der Spende und stellt Mitarbeiter für den Service bereit.

Die öffentliche Blutspendenaktion findet am Donnerstag, 7. März 2019 zwischen 10 und 18 Uhr und am Freitag, 8. März 2019 zwischen 10 und 16 Uhr in der Kundenhalle am Europaplatz statt.

Blut spenden kann jeder Gesunde vom 18. bis zum vollendeten 72. Lebensjahr. Erstspender dürfen allerdings nicht älter als 64 Jahre sein ([www.blutspende.de](http://www.blutspende.de)). Spender werden gebeten, den Personalausweis mitzubringen.

Um sicherzugehen, dass die Blutspende gut vertragen wird, erfolgt vor der Entnahme eine ärztliche Untersuchung. Die eigentliche Blutspende selbst dauert nur wenige Minuten. Mit Anmeldung, Untersuchung und anschließendem Imbiss sollten Spender eine gute Stunde Zeit einplanen - eine Stunde, die ein ganzes Leben retten kann.

Weitere Informationen:

Mareike Marschall

Sparkasse Karlsruhe

Tel: 0721 146-2205

E-Mail: [mareike.marschall@spk-ka.de](mailto:mareike.marschall@spk-ka.de)